
TO SETUP FOR DISPLAY & SALE 
REGLER POUR AFFICHAGE ET VENTE  

 

1: TONGUE INSTALLATION 
 Installation du timon  
 

a) Loosen the 3/8 x 4” bolts and 3/8” nuts with a 9/16” socket on the top and bottom tongue support plate.  
(Desserrer la plaque de support supérieure et inférieure de la flèche en retirant les boulons et les écrous de 3/8" 3/8 x 4, à l'aide 
d’une clé a douille de 9/16) 

 
         
         
 
 
 
 
 
       
       
 
 
 

b) Remove the ½ x 4” bolts and nuts from the top and bottom plate. Slide the tongue tube between the 
frame tubes and the top and bottom support plate.  
(Enlever les deux boulons ½ by 4 po. de la plaque supérieure et inférieure.  Glisser le tube de flèche entre les tubes du cadre et  les 
plaques de support inferieur et supérieur.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

c) Attached the back of the tongue and the tongue clamp to the first cross member. Secure with 1/2 x 4” bolt 
and nut, use a ¾” socket and wrench. Use the ½” x 4” hex bolts and nuts previously removed with ¾” 
socket and wrench to secure the tongue to the support plates. Tighten the 3/8” x 4” bolts and nuts 
previously loosened with a 9/16” socket and wrench to secure the plates to the frame.  
(Attachez l'arrière de la flèche et le clip de flèche au  tube transversal. Sécurisé avec le boulon et l’écrou de 1/2 x 4 " en utilisant une 
clé et douille de 3/4".   Utiliser les boulons hexagonaux de ½ « x 4 » et les écrous précédemment enlevées avec prise de ¾" et une 
clé pour sécurisé la flèche aux plaques de support. Serrer les boulons 3/8 « x 4 » et les écrous desserrés précédemment avec une 
douille 9/16 po et une clé pour fixer les plaques sur le cadre.) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LOOSEN (DESSERRER)  
3/8 x 4” BOLT (BOULONS) 

3/8” NUT (ECROUS) 
4 PLACES (ENDROIT) 

 

BOTTOM 
PLATE 

(Plaque de fond) 

TOP 
PLATE  

(Plaque 
supérieure)  

 

REMOVE (ENLEVER)  
1/2 x 4” BOLT (BOULONS) 

1/2” NUT (ECROUS) 
2 PLACES (ENDROIT) 

 

TONGUE CLAMP 
(CLIP DE FLECHE) 

½” NUT (ECROUS) 
 

TRAILER TONGUE  
(FLECHE DE REMORQUE) 

 

½” X 4” BOLT (BOULONS) 
(BOULON) 3/8” X 4” BOLT (BOULONS) 

3/8” NUT (ECROUS) 
4 PLACES (ENDROIT) 

½” X 4” BOLT (BOULONS) 
½” NUT (ECROUS) 

2 PLACES (ENDROIT) 



d) There is a string placed through the tongue tube. Tie the string to the front plug of the wire harness. Using 
the string at the front end of the tongue pull the harness through, remove the string and discard. Remove 
the nut for the safety chain using 9/16” socket and wrench, attached the white ground wire and secure.  
(Il y a une ficelle placée dans le tube de la flèche. Attachez la ficelle à l’avant du faisceau. En utilisant la ficelle à l’avant de la flèche 
tirer le faisceau à travers, retirez la ficelle et puis jeter. Retirer l'écrou de la chaîne de sécurité en utilisant 9/16 " douille et une clé, 
attacher le fil de terre blanc et sécurisé.) 

 
 
 

 
               
       
       
 
 
 
 

 

2: Taillight Installation 
        Feu arrière Installation  
 

Remove the lights from the inside of the rear cross tube and attach them to the outside of the rear cross 
tube. Use a 10mm socket for tightening. Insert the plastic plugs to cover the 1” holes. 
(Retirer les lumières de l'intérieur du tube transversal arrière et fixez-les à l'extérieur du tube transversal arrière. Utilisez une douille 
de 10 mm pour le serrage. Insérez les bouchons en plastique pour couvrir les trous 1 po.) 

 
 
 
          
 
 
 
3: Winch Assembly Installation 
 Assemblée Installation du treuil  
  
 Install the winch assembly with 3/8” x 3-1/2” Hex bolts and nuts using 9/16” socket and wrench. 
      (Installez l'assemblage du treuil avec les boulons hex et les écrous de 3/8 "x 3-1/2" en utilisant douille et une clé de 9/16".) 
    
     
 
         
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fasten light using the 
hardware supplied on the 
light. 
(Fixez la lumière en utilisant le matériel 
fourni sur la celle-ci) 

1. Slide light upwards 
(Faites glisser la lumière vers le 
haut) 

2. Pull light forwards 
(Tirer la lumière vers l'avant) 

 

Insert the plugs at the 
back of the light. 
(Insérez les fiches à l'arrière de la lumière.) 

FINISHED ASSEMBLY 
(ENSEMBLE FINI) 

3 POSITIONS 

5/16 x 1/2” SCREW (VIS) 
2 PLACES (ENDROIT) 

 

3/8” X 3-1/2” BOLT (BOULONS) 
3/8” NUT (ECROUS) 

2 PLACES (ENDROIT) 
 

WIRE HARNESS 
(FAISCEAU) 

 

STRING 
(FICELLE) 

GROUND WIRE 
(FIL DE TERRE) 

) 

STRING 
(FICELLE) 

WIRE HARNESS 
(FAISCEAU) 

 


